
 

第３２回 ＣＣＮｅｔ北勢局放送番組審議会 議事録 

 

１．日 時    ２０２４年１０月２１日（月） １４：００～１６：００ 

 

２．場 所    桑名三川商工会 多度本所（三重県桑名市多度町多度８７１番地１１） 

 

３．出席者    委員  草薙 隆史 （桑名三川商工会 監査役、 

御衣野工業団地連絡協議会 監査役） 

             西田 喜久子（多度町ボランティア連絡協議会 会長） 

安藤 邦晃 （三重県商工会連合会 会長） 

駒田 早人 （朝日町役場 企画情報課 課長） 

德永 滿男 （朝日白梅会 会長） 

吉野 昭  （川越町役場 企画情報課 課長） 

水谷 和代 （子育てサポート ほっとまむ 代表） 

 

事務局 ＣＣＮｅｔ株式会社 

水野 人志 （北勢局 局長） 

     三浦 宏司 （北勢局編成制作チーム チーム長） 

                     稲垣 みなみ（北勢局編成制作チーム） 

             冨安 亮太 （北勢局編成制作チーム） 

             假屋 祐貴 （北勢局編成制作チーム） 

 

４．議題  

（１）２０２４年度上期自主制作番組編成結果について 

（２）２０２４年度下期自主制作番組編成計画について 

（３）その他 

 

５．議事（要旨） 

（１）２０２４年度上期自主制作番組編成結果について 

事務局より説明を行った。 

 

・ご意見、ご質問 

（西田委員）多度祭の取材をとても丁寧にしていただいた。また、多度祭当日に馬が 

坂を駆け上がった後、どうやって馬を止めるのか心配だった。 

      番組で馬がゆっくり歩いたり、人が馬とコミュニケーションを取ったり 

していたことが分かり納得できた。 



 

（駒田委員）多度祭について、（地域の人々が）逆風に負けず克服したのはすごいパ

ワーだと感じた。反対していた人は、この番組を見てどう思うのか気に

なる。 

 

（德永委員）外部の人が（上げ馬神事について）いろんなことを言うのが納得いかな

いが問題を解決していくしかない。上げ馬神事に携わっている人の努力

に感謝したい。 

 

（水谷委員）多度祭のドキュメンタリー番組は、涙なくして見られなかった。馬との

接し方が人の成長につながっているのではないか。すごく感動した。 

 

（吉野委員）SDGsの番組のように子どもたちは映ることを喜ぶ。その子の親族を含め

（CCNetを）見る人が広がっていけばいい。 

 

（安藤委員）上げ馬神事の坂をなだらかにしたことで本来の意味が失われてしまう。 

伝統を守りつつ、今の時代に合わせていくのは永遠の課題になるかもし 

れない。 

SDGsの番組は、ターゲットを子どもに絞っているのか。 

（事務局）小中学生向けに制作した。 

（安藤委員）そのように告知をしていたのか。 

（事務局）「SDGsについて知らない人や改めて勉強したい方へ」という形で告知を 

した。 

 

（草薙委員）今年の多度祭について物足りなさは感じていた。 

番組は涙が出るほど上手につくっていただいた。視聴者に多度祭の変遷 

を分かっていただいただけでもすごい進歩だと思う。 

（事務局）他社の番組との違いをどう出すかを中心に考えた。 

上げ馬神事だけでなく、会見や馬との接し方に関しての講習会の様子な 

どについても取り上げたことを、視聴者に好意的に受け止めていただけ 

た。 

 

（水谷委員）高齢者が参加する催しをもっと取材してほしい。 

（事務局）検討する。コロナ禍は高齢者が参加する催しを多く取材していたが、 

近年は子どもが参加する催しが復活しており、三世代バランスを見なが 

ら取材している。 

 

 

 



 

（安藤委員）取材先で子どもの撮影許可は取っているのか。 

（事務局）主催者に許可を取ったうえ、報道腕章をつけCCNetと明示して撮影してい 

る。園や学校であれば、放送前に学校側に映像を確認していただく場合 

もある。 

 

 

（２）２０２４年度下期自主制作番組編成計画について 

事務局より説明を行った。 

 

・ご意見、ご質問 

（安藤委員）衆議院議員選挙の中継はしないのか。 

（事務局）国政選挙は放送していない。 

     市（町）長選挙・市（町）議会議員選挙は12chで、県議会議員選挙は 

11chで放送している。 

 

（安藤委員）何十年も前から国に要望していた、国道23号線と町屋橋南詰の交差点を

つなぐ県道が開通するので、ぜひ取材してほしい。 

（事務局）今後の番組づくりの参考とさせていただく。 

 

（水谷委員）「200円がくれたもの」（第50回日本ケーブルテレビ大賞番組アワード 

コンペティション部門優秀賞）が見たい。 

（事務局）年末年始に放送予定である。 

 

（德永委員）CCNetグルメアワーが楽しみ。また、朝日町に来て20年経つが、あまり 

歴史を知らないので歴史番組を放送してほしい。 

（事務局）町の学芸員とも相談して番組にできるか検討する。 

 

（駒田委員）ASAHI WAKUWAKU オータムフェス！のオープニングで、「こども絵画コン 

テスト」の表彰をするのでぜひ取材してほしい。 

   （事務局）取材予定である。 

 

（西田委員）多度町の昔話を取り上げてもらいたい。 

（草薙委員）多度町には児童文学で全国的に有名なキタムラ先生がいる。 

  （事務局）今後の番組づくりの参考とさせていただく。 

 

 

 

 



 

（３）その他 

   放送番組審議会規程の改定に向けて事務局より説明を行い、委員からご意見を 

いただいた。 

 

  

                                     以上 


